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COMUNE  DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

DELiBEFLAZIONE  N: Z3

€eduta:  ordinaria

OGGETTO: Ai}i}rovazione verbale relativo alla seduta del  29/01/2020

nÉ,±e£u:a||eore4LQfL'anno  duemilaventi  n  giomo  g± del  mese  di
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48 si è
vigenti nome di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con awiso   n°

Seduta: pubblica di prosecuzione

in  Palermo,  nella  sala  Consiliare  della  §gd§
convocàto a noma delle

2&0
Cd#S¥_°nri8j.®Zil Consiglio

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri         ¢

2 Adelfio Giovanni X
3 Bruschetta Saverio ^
4 Gulemi Andrea

\X`

5 Ilardi Alfi.edo  « X
6 Prester Antonino ^
7 Quartararo Giuseppe ^
8 Rappa Giovama k
9 Tarantino Salvatore X
10 Terranova Francesco X

TOTALE No
& Z

Presiede la seduta il Presidente:

Partecipa e-assiste, in qualità di Segretario:



IL CONSIGLI0 DELLA 111 CIRCOSCFIZIONE

Visto1'allegatoverbaledellasedutadelconsigliocircoscrizionaledel29/01/2020

Datoattochelostessoècorredatodelparerediregolaritàtecnicaprescrittodall'art.1dellaL.R.48/1991,
successivamente sostituito dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettua dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Convotazioneresaeverificataperalzatadimano,conl'ausiliodeiConsiglieri

scmtatoriÉÈ±;L-Z-±±±I-ilrisdtitoèilseguente:
•,   Presenti
\

no

V otanti                no

Voti favorevo|i  `n°

Astenuti               no
»

Voticontrari       no

DELIBERA

11 verbale del 29/01/2020 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione



COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CllTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZIONE   '

Verbale del 29/01/2020

L'anno  2020  il  giomo  ventinove del mese di  Gennaio,  alle  ore  8,30  in Palemo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si.  è   riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale   della   Terza

Circoscrizione, convocato a noma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente, con avviso prot. n.°  12626 del 09/01/2020, per procedere alla trattazione

degli argomenti all'O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario,  il Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,45,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto, presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Prester, Quartararo e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del.  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
4'

Presidente pone in votazioné il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:
\\

Adelfio,  Quartararo  e  Terranova.  La  nomina  dei  suddetti  scrutatori  è  approvata

all'unanimità dei presenti.

11  Presidente passa alla trattazione  del  1 punto  all'O.d.G.,  ovvero  "Com%72z.cc}zz.o7ez.

c7e/ Presz.de77fe ",  indi  dà  lettura dell'invito  da inviare, a Vice  Sindaco,  al  Dirigente

dell'Area della Pianificazione Urbanistica,  Servizio  Mobilità Urbana e  al Dirigente

della Rigenerazione Urbana e delle OO.PP. per discutere del Ponte Bailey.

_  Si prosegue con la lettura di  alcune richieste   inviate   al Presidente,  da parte dei

Consiglieri, per il successivo inoltro alle  aziende   competenti:

•    "Richiesta rimozione rifiuti ingombr.anti in Via  Belmonte  Chiavelli,  incrocio

co7?  77z.c! c7e// 'Orscz A4lz.7?ore ", a fima del Consigliere llardi;
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"Richiesta  ripristino  punti  luce  spenti  in  Via  Paolo  Orsi,  n.°   3,  quartire

Orefo ",  a fima del Consigliere Bruschetta;
"R:ichiesta ripristino\ punti luce  spenti in Via Sidney  Somino,  civici m.°  9  e

/3, g#c}rfz.ere 07.e/o ",  a fima del Consigliere Bruschetta;

•     "Richiesta spostamento cassonetti RSU da Via Aloi n.°  3/G a Viale Regione

Sz.cz./z.cz7?cz,  cz77go/o  yz.cz j4/oz. ", a fima del Consigliere llardi;

•      "Richiesta  urgente  copertura  buche  in  Largo  Ferdinando  Lionti  (pressi

z.7?g7.esso /czfo  77z.cr F. £c} Co//czJ ", a firma del Consigliere Quartararo;

•    "Richiesta urgente  sopralluogo tecnico  Ponte  Monumentale  Oreto  al ftne  di

czccerfczr77e / 'z.c7o77ez.fò s/czfz.ccz e srf7.c/ffc/rcz/e ",  a fimia del Consigliere Quartararo.

Alle ore 9,10 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

11 Consigliere Prester comunica di essere stato contattato da alcuni residenti di Via

Emanuele Patemò, che lamentano lo stato di totale degrado in cui si trova la via, con

;  entrambi i lati invasi da rifiuti e materiali di risulta, per cui predisporrà una nota, con

cui chiedere di intervenire, con la massima urgenza, inviando la stessa, oltreché alla

RAP, anche al Sindaco, al Vice Sindaco e all'Ufficio di lgiene.

11 Consigliere Quartararo fa partecipe il Consiglio di essersi \recato presso gli uffici

della Protezione Civile, relativamente alla problematica di entrambi i ponti, Bailey e

Oreto, dove ha conferito con l'Arch Mereu, che asseriva che i lavori sùl ponte Bailey

erano già iniziati da due giomi. Ha infomato l'Arch. Mereu che, invece i lavori non

sono mai iniziati, cosa che ha potuto dimostrare, mostrandogli ed inviandogli le foto

scattate la stessa mattina  in loco. L'Arch. Mereu, in sua presenza, si è dunque recato

dall'Assessore   Prestigiacomo  per  infomarlo   del   mancato   inizio   dei   lavori.   La

situazione paradossale mostra ancora la mancanza di `comunicazione e coordinamento

all'intemo  dell'amministrazione.  Ha inoltre  fatto  presente  che  le  reti  di  protezione

sono  state  divelte  e  gettate nel  letto  del  fiume,  ostacolando  il nomale  flusso  delle

acque.  Ha  anche  parlato  della  problematica  del  Ponte  Oreto,  da  cui  sono  caduti

calcinacci,  che  lo ha portato  a chiedere uri sopralluogo per verificare l'idoneità del

ponte.
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Alle  ore  9,40  esce  il  Consigliere  Gulemi,  per  impegni  istituzionali.  Risultano

presenti 7 Consiglieri.

Maria Co

(Presiedé la seduta il Consigliere più anziano per voti, Alfredo llardi.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario,  il  Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

La   Consigliera   Rappa   relazione.  sulla   presentazione   della   V   edizione   della
"S#czPcz/e7'mo Co77z.S#czPczpò", cui ha partecipato ieri, dove hanno presenziato anche

1'Assessore Marano, il Dott. Filoramo e la Dott.ssa Fiasconaro. Si tratta di una delle

manifestazioni  più  partecipate `da Napoli  in  giù,  momento  di  aggregazione  per  le

famiglie e di solidarietà, visto che è abbinata a Telethon ed i fondi raccolti vengono

devoluti  alla  ricerca  per  le  malattie  genetiche.  La  novità  di  quest'anno  è  che,  ai

partecipanti,  verrà  dato  in  omaggio  un  biglietto  per  assistere  ad  una  partita  della

squadra di calcio del Palermo presso lo stadio "Enzo Barbera".

11 Presidente, alle ore 9,45, sospende la seduta per dieci minùti.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario,  il  Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.
•  11  Presidente,  alle  ore  9,55  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,    pertanto,    presenti    i    Sigg.    Consiglieri:    Adelfio,    Bruschetta,    Ilardi,

Quartararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti 6 Consiglieri.
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"Richiesta  ripristino  punti  luce  spenti  in  Via  Paolo  Orsi,  n.°  3,  quartire

Ore/o ",  a fima del Consigliere Bruschetta;
"Richiesta ripristino\ punti luce spenti in Via Sidney Somino, civici m.°  9  e

/3, g#c}7~fz.ere 07'efo ",  a fima del Consigliere Bruschetta;

•     "Richiesta spostamento cassonetti RSU da Via Aloi n.°  3/G a Viale Regione

Sz.cz./z.cz7?cz,  cz77go/o  77z.cz ,4/oz. ", a firma del Consigliere llardi;

•      "Richiesta  urgente  copertura  buche  in  Largo  Ferdinando  Lionti  (pressi

z.7?gresso /crzo  yz.cz F. Lcz Co//czJ ", a fima del Consigliere Quartararo;

•    "R:ichiesta urgente  sopralluogo tecnico  Ponte  Monumentale  Oreto  al fine  di

czccerfczrJce / '7.c7o7cez.fò sfczfz.ccz e s#c/ff#7.cz/e ",  a fima del Consigliere Quartararo.

A11e ore 9,10 entra la Consigliera Rappa. Risultano presenti s Consiglieri.

11 Consigliere Prester comunica di essere stato contattato da alcuni residenti di Via

Emanuele Patemò, che lamentano lo stato di totale degrado in cui si trova la via, con

i'  entrambi i lati invasi da rifiuti e materiali di risulta, per cui predisporrà una nota, con
\

cui chiedere di intervenire, con la massima urgenza, inviando la stessa, oltreché alla

RAP, anche al Sindaco, al Vice Sindacó e all'Ufficio di lgiene.

11 Consigliere Quartararo fa partecipe il Consiglio di essersi recato presso gli uffici
\

della Prote2ione Civile, relativamente alla problematica di entrambi i ponti, Bailey e

Oreto, dove ha conferito con 1'Arch Mereu, che asseriva che i lavori sùl ponte Bailey

erano già iniziati da due giomi. Ha infomato 1'Arch. Mereu che, invece i lavori non

sono mai iniziati, cosà che ha potuto dimostrare, mostrandogli ed inviandogli le foto

scattate la stessa mattina  in loco. L'Arch. Mereu, in sua presenza, si è dunque recato

dall'Ass-essore  Prestigiacomo   per  infomarlo   del   riancato   inizio   dei   lavori.   La

situazione paradossale mostra ancora la mancanza di `comunicazione e coordinamento

all'intemo  dell'amministrazione.  Ha  inoltre  fatto  presente  che  le  reti  di  protezione

sono  state  divelte  e  gettate nel  letto  del  fiume,  ostacolando  il  nomale  flusso  delle

acque.  Ha  anche  parlato  della  problematica  del  Ponte  Oreto,  da  cui  sono  caduti

calcinacci,  che  lo ha portato  a chiedere uri sopralluogo per verificare 1'idoneità del

ponte.
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Alle  ore  9,40  esce  il  Consigliere  Gulemi,  per  impegni  istituzionali.  Risultano

presenti 7 Consiglieri.

Maria Co

(Presiedé la seduta il Consigliere più anziano per voti, Alfredo llardi.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario,  il  Funz.  Amm.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

La   Consigliera   Rappa   relaziom  sulla   presentazione   della   V   edizione   della
"Sfrczpcz/e7'mo Corrz.Sf7.czPcpò", cui ha partecipato ieri, dove hamo presenziato anche

l'Assessore Marano, il Dott. Filoramo e la Dott.ssa Fiasconaro. Si tratta di una delle

manifestazioni  più  partecipate  `da  Napoli  in  giù,  momento  di  aggregazione  per  le

famiglie e di solidarietà, visto che è abbinata a Telethon ed i fondi raccolti vengono

devoluti  alla  ricerca  per  le  malattie  genetiche.  La  novità  di  quest'anno  è  che,  ai

partecipanti,  verrà  dato  in  omaggio  un  biglietto  per  assistere  ad  una  partita  della

squadra di calcio del Palemo presso lo stadio "Enzo Barbera".
•\

11 Presidente, alle ore 9,45, sospende la seduta per dieci minuti.

Partecipa,  in  qualità  di  Segretario,  il  Funz.  Amrri.vo,  Dott.ssa  Maria  Concetta

Calderone.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.
-   11  Presidente,  alle  ore  9,55  riapre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,    pertanto,    presenti    i    Sigg.    Consiglieri:    Adelfio,    Bruschetta,    Ilardi,

Quartararo, Rappa e Terranova. Risultano presenti 6 Consiglieri.



]etto, approvato e sottoscritto

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Paler4o'

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARIO COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Palemo, 11

IL SEGRETARIO


